



# 「鬼滅の刃」世代超え全集中

漫画「鬼滅の刃」<sup>(さきや)</sup>が石狩管内でも人気沸騰中だ。16日には劇場版の映画が封切られ、世代を超えたファンでにぎわった。今月発売された単行本の新刊の

売り上げも好調。展開の早い戦いのシーンだけでなく、相手を思いやる優しさなどが描かれ、多くのファンを魅了している。

尾崎良

A photograph capturing a scene at what appears to be a Starbucks store. In the foreground, the back of a person's head and shoulders are visible, showing they are wearing a dark jacket with a red strap across their chest. They are facing a counter where a staff member is working. Behind the counter, several customers are standing in a queue, all wearing face masks. One customer in the center-right is holding a white Starbucks cup. The background shows more people waiting in line, and the interior of the store with its wooden floors and blue walls.

この人気ぶりについて、漫画評論家の D さんは(62)は、「主人公は敵である鬼でさえ思いやる優しさがあり、多くの人が共感したのではないか」と分析する。

札幌市中央区のサッポロファクトリー13号館では17日、作品の魅力を紹介するイベント「鬼滅の刃 全集中展」が開幕する。会場には主人公が持つ刀「日輪刀」などが展示。期間は11月8日までで、主催する札幌テレビ放送は「すでにファンの人も、まだ見ていない人も楽しめる内容です」と来場を呼び掛けてい

「鬼滅の刃」は漫画家吾峠呼世晴さんの作品で、鬼に家族を殺された主人公の竈門炭治郎が鬼と化した妹の禰豆子を人間に戻すため、鬼との壮絶な戦いに挑むストーリー。5月に「週刊少年ジャンプ」での連載が完結したが、集英社によると今月2日に発売された単行本22巻が初版370万部発行となり、電子版を含むコミックスの累計発行部数が1億部を突破した。

「劇場版『鬼滅の刃』無限列車編」が全国公開された16日、管内の映画館にも多くのファンが駆け付けた。江別市の映画館イオン・シネマ江別で鑑賞し、クリアファイルなどのグッズを買った札幌市清田区の小学3年

スペースを店内に4カ所設置。連日、購入客が後を絶たないと  
いう。売り場を訪れた同区の主婦 A さん(67)は「4歳の孫に作品を教えてもらいまし  
た。兄が妹を思う気持ちに心打  
たれます」。

B 君(8)は「映像もきれい  
で、主人公の炭治郎もかっこよ  
かった」と興奮気味だった。  
作品では主人公らが剣を武器  
に鬼に立ち向かう場面も見もの  
となつてゐるが、札幌市中央区  
の剣道用品店「東京武道販」は、

2029年10月17日(土) 朝刊 地方 札幌市内版 15P(記事は再編集しています)

①「相手」とは誰のことですか。本文中から書き抜きなさい。

②本文で、68歳の主婦と8歳の小学生の言葉が取り上げられている理由を、リード文の言葉をつかって、30字程度で書きなさい。